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Protokoll der Jahreshauptversammlung des WSV 1930 e.V. 

vom 04. Juli 2021 

_____________________________________________________________ 

 

Beginn: 10.03 Uhr 

Teilnehmer: 18 Teilnehmer 

 

1. 

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden (Gerd Brockhaus): 

Der 1. Vorsitzende Gerd Brockhaus eröffnete die diesjährige Jahreshauptversammlung um 10.03 Uhr. 

 

2. 

Wahl eines Protokollführers: 

Elke Abend stellte sich zur Wahl und wurde mit 17 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

 

3. 

Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 26.01.2020: 

Das Protokoll wurde verlesen und mit 18 Ja-Stimmen genehmigt. 

 

4. 

Berichte: 

Bericht des 1. Vorsitzenden (Gerd Brockhaus) sowie der 2. Vorsitzenden (Verena Wenning): 

Es wurde berichtet, dass coronabedingt in diesem Jahr nicht viele Aktivitäten stattfinden konnten. 

Nachdem bei einigen Einbruchversuchen in das Vereinsheim einige Außentüren beschädigt wurden, konnten 

diese repariert bzw. erneuert und wieder hergestellt werden. 

 

Geschäftsführer (Jörg König): 

Die finanzielle Lage des Vereins wurde angesprochen und erläutert.  

Der Verein habe in 2020 die laufenden Kosten mit den Einnahmen decken können. Durch Corona seien natürlich 

einige Einnahmen weggefallen, wie z.B. aus Vermietungen oder dem HTSF. 

 

Eintritte in 2020:     Austritte in 2020: 

Ingo Rudolf     Thomas Abend 

Marianne Rudolf     Andreas, Anita, Nuala, Jelena u. Joris Hägerich  

 

Der Verein zählt derzeit 41 Mitglieder: 23 männlich, 18 weiblich, davon 3 Jugendliche/ Kinder. 

Die laufenden Kosten des Vereins können für 2021 durch die Mitgliedsbeiträge bestritten werden. 

 

Durch insgesamt 5 Einbruchversuche in das Bootshaus wurden mehrere Außentüren beschädigt. Die 

Eingangstür musste erneuert werden. Die Kosten hierfür beliefen sich auf ca. 250 €. 

Die anderen Türen/ Tore wurden im Frühjahr 2021 erneuert. Die Gesamtkosten für die Reparaturen bzw. 

Erneuerung belaufen sich derzeit auf 1.026,99€, wobei vom Stadtsportbund (SSB) eine einmalige Unterstützung 

von 411 €  erwirkt werden konnte. Die Türen müssen noch mit Rostschutz versehen werden. Dafür wird der 

Bootshauswart noch einen Termin vereinbaren. 
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Der WSV wurde durch den Deutschen Kanuverband als Kanustation sowie als familienfreundlicher Verein 

ausgezeichnet. 

 

Der Landessportbund (LSB) bietet auf seiner Website http://www.lsb.nrw/trotzdemsport online Sportkurse zum 

Mitmachen an. 

 

Der SSB hat den Vorstand neu gewählt und die Beiträge, wie in den vergangenen Jahren, bestätigt. 

Bezirkstag sowie die Bezirksversammlung wurden nicht durchgeführt und der Vorstand ist bis auf Weiteres 

geschäftsführend im Amt. 

 

Bericht der Wanderwarte (Michael Wenning/ Jörg König): 

Die Bezirksfahrt fand statt mit 9 Teilnehmern. 

Alles Weitere sei coronabedingt ausgefallen. 

 

Jugendwart (Nikolai Heese): 

Hier gibt es nichts zu berichten, da es coronabedingt kaum Aktivitäten gab. 

 

Bootshauswart (Florian Geisler) war nicht persönlich anwesend.  

Gerd Brockhaus gab ein kurzes Statement zu den Arbeiten hinsichtlich der Projekte Decke/ Dusche und 

Großprojekt Türen. 

 

Kassenprüfer (Florian Geisler/ Christian Retke): 

Florian Geisler war persönlich nicht anwesend. Christian Retke teilte mit, dass die Kasse am 16.01.2021 geprüft 

und für „in Ordnung“ befunden wurde. Er beantragte die Entlastung des Vorstandes. 

 

5. 

Aussprache zu den Berichten: 

Keine 

 

6. 

Entlastung des Vorstandes: 

Der Vorstand wurde mit 15 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen entlastet. 

 

7. 

Wahlen: 

Zum 1. Vorsitzenden (bisher Gerd Brockhaus):  

Gerd Brockhaus stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 17 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt. 

Er nahm die Wahl an. 

 

Zum Geschäftsführer (bisher Jörg König): 

Jörg König stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 17 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt. 

 

Zu Mitgliedervertretern (bisher Petra Wenning und Thomas Winter): 

Petra Wenning stellte sich zur Wiederwahl. Außerdem wurde Ingo Rudolf vorgeschlagen. 

Petra Wenning  und Ingo Rudolf wurden  jeweils mit 17 Ja-Stimmen und  1Enthaltung gewählt.  

Beide nahmen die Wahl an. 
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Zum Kassenprüfer (für Christian Retke): 

Vorschläge: Monika Geisler, Tobias Wenning. 

Auf Tobias Wenning entfielen 6 Ja-Stimmen. 

Monika Geisler wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt.  

Sie nahm die Wahl an. 

 

Zum Wanderwart (bisher Michael Wenning, Jörg König und Udo Henze - in Kooperation): 

Michael Wenning und Udo Henze stellten sich zur Wiederwahl, Jörg König steht zur Wiederwahl nicht mehr zur 

Verfügung. 

Michael Wenning und Udo Henze wurden mit 16 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 

beide Team-Mitglieder nahmen die Wahl an.  

 

Zum Bootshauswart (bisher Florian Geisler): 

Florian Geisler war persönlich nicht anwesend, stellte sich vorab aber zur Wiederwahl zur Verfügung und 

erklärte für diesen Fall die Annahme der Wahl.  

Er wurde einstimmig wiedergewählt. 

 

Zum Jugendwart (bisher Nikolai Heese): 

Nikolai Heese stellte sich zur Wiederwahl, wurde mit 17 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 

Er nahm die Wahl an. 

 

8.  

Ehrung der Mitglieder: 

Hannah Schulenburg – 30 Jahre Mitgliedschaft  - war heute nicht anwesend - 

Uwe Kösters – 10 Jahre Mitgliedschaft  - war heute nicht anwesend - 

Jule Geisler – 10 Jahre Mitgliedschaft  - war anwesend und erhielt ein kleines Präsent. 

 

9. 

Vereinsveranstaltungen:  

Die Termine stehen auf der Internetseite des WSV http://www.wsv-hamm.de/ 

Es wird jedoch um weitere Vorschläge gebeten. 

Von Freitag, 27.08.21 bis Sonntag 29.08.21 soll in diesem Jahr unser Sommerfest stattfinden. Jeder verpflegt 

sich selbst, bis auf das Frühstück. Ob mit oder ohne Übernachtung steht noch nicht ganz fest, Anmeldung wird  

zu einem entsprechenden Zeitpunkt erbeten. 

 

10. 

Verschiedenes: 

Anstehende Reparaturen: 

Türen fertigstellen (Rostschutz, schleifen, entgraten) 

Gerd bat um Unterstützung, Termine werden mitgeteilt, evtl. 2. oder 3. September-Wochenende. 

Anbringen der  2. Markise 

Evtl. auch 2. oder 3. Wochenende. 

Damentoilette (Spülung reparieren) 

Bodenplatte (reparieren bzw. erneuern)   

Dies soll im nächsten Jahr passieren, es soll Unterstützung vom Stadtsportbund beantragt werden. 
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SUP’s: 

Es besteht die Überlegung,  SUP’s (StandUpPaddle) anzuschaffen und dann evtl. Kurse anbieten zu können. 

Dies würde den Verein interessanter machen und der Mitgliedergewinnung dienen. Die Kosten für die 

Anschaffung eines SUP’s belaufen sich auf ca. 200 – 300 €.  

Hierzu solle dann ein SUP-Instructor (Coach) entsprechend ausgebildet werden. 

Es sollte feste Termine geben, zu denen dann Präsens am Bootshaus gegeben sein muss. Werbung gemacht 

werden könne über Flyer, Facebook, Instagram oder Anbieten von Schnupperterminen. 

Eine Abstimmung, ob der Verein 2 SUP’s anschaffen solle, ergab: 

13 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 4 Enthaltungen.  

Somit sollen 2 SUP’s angeschafft werden. 

 

 

11. 

Schlusswort: 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich und schloss die Versammlung um 10.56 Uhr. 

 

 

 

______________________________    ______________________________ 

1. Vorsitzender: Gerd Brockhaus     2. Vorsitzende: Verena Wenning 

 

 

______________________________    ______________________________ 

Geschäftsführer: Jörg König     Protokollführerin: Elke Abend 

 


